



『パペットシアターおまけ』

竜丘地区でも早くから
公民館を中心に取り組みが
始まり、今回のカーニバル
を一層盛り上げるために
幅広く各種団体が協力し、
当日を迎えました。

出合いを運ぶ人形たち

人形劇力一二バル'96飯田

「人形劇力一二バル96飯田」が、今年も四日間にわたり開催され、市内各箇所で上演されました。国内はもとより海外から多くの劇人、劇団が参加し、人形のまち飯田は笑顔と感動に包まれた数日間となりました。

初日龍丘公
民館で行なわ
れた上演では、
北九州の『まの秘密結社』
による「こん・たん」「ビ
ンボ」仮面が、人形劇と
腹話術を使い、観客を楽し
ませてくれました。そのほ
か名古屋の『丹下おじさん
のワンパンク劇場』の上演が
あり観客でいっぱいの会場
は大変なにぎわいでした。
長野原区民センターは、
横浜の『たんぽぽわらべ』
による「おさるでござる」
「シメコとオニ」が、人形
と仮面をかぶった人間によ
るユニークな作品で、観客
を笑わせ、子供から大人ま
で楽しませてくれました。
そのほか、大阪の『人形劇
団いれぶん』によるお話し
パネルシアター「あれから・
それから」の上演が行なわ
れました。

上川路公民館では、東京の『ペベットシアターおまけ』による「スリーリングでこわくてゾーっとするような、それでいてワクワクするようなおもしろいおはなし」と「からからからが・・・」の上演があり、大きな紙芝居と人間が一つになって演じるからくりで、いつの間にか話しの中に引き込まれ声援を送る子供たちの姿がとても印象的で、最後まで大勢の観客を楽しませてくれました。

形と俳優で演じられました。基礎のしっかりとした高い技術と、ユニークな舞台技術で、世界的にトップレベルの劇団だけあり、観客を始めから終りまで魅了させてしまいました。

その他には、駄目公民館で、松本の『人形劇団やまんば』による「みがって村の消えたもむち」の上演があり、かわいい顔のやまんばが観客の笑いを誘っていました。

竜丘全体での入場者数は千三百九十六人、販売されたワッペンは、六百五十四枚になりました。

今後益々、飯田以外の地域への知名度を高め人形のまちとして更にカーニバルを発展させていくため、多くの人のよりいっそうの力を結集し来年へつなげたいのです。

△病原性大腸菌O-157とは
病原性大腸菌のうちで、
毒素の強いベロ毒素を出
のが特徴です。この菌は
普通の食中毒の菌と同じ
熱に弱く、加熱（七五度
一分間以上）や消毒剤（兵
類を問わない）により簡
便に死滅します。しかし、
温には強く、家庭の冷凍庫
でも生き残ることがある・
と言われています。
感染は飲食物による經
感染で、O-157に汚染
された飲食物を口にするか
患者の糞便が何らかの理
由で口に入ってしまうこと
が原因です。

1-57にご用心
も油断に禁物

保健婦 森 本 みどり

から軽い下痢、激しい腹痛、度重なる水様便、著しい血便とともに重い合併症を起こし、死に至るものまで様々です。しかし多くの場合（感染した人の約半数）は平均して四～八日の潜伏期をおいて激しい腹痛を伴う水様便が始ままり、まもなく著しい血便となります。これが出血性大腸炎です。

▽予防対策

①手指を清潔に

手洗いは流水で石けんを使い、こまめに。

②排便後の注意

。トイレの後は流水で手洗いを十分に行う。排便後の後始末は十分な紙を用いて行う。

③食器などの衛生的な取扱

い

- 。食材については流水で十分に洗う。調理をする時は十分な加熱（食品の中心温度を七五度、一分以上）をする。調理したらすぐ食べる。保存する場合は冷蔵庫に入れる。
- 。包丁、まな板、ふきんは家庭用漂白剤で消毒するか熱湯を通すなどして清潔には十分気をつける。
- 。手指に傷がある場合は手袋をして調理をする。
- ④入浴等の注意
- 。浴槽は毎日洗い清潔にしておき、浴槽の水は毎日交換する。以上の点に注意し、安心で健康的な食生活をおくりたいのです。

ひかえての選挙となり、オリンピック後の長野県の進め方を視野に入れた県政の構想を候補者がどのようにもつてゐるか興味があるところです。

飯田市は、県南最大の都市として発展している現在です。そして今後も郊外へと開発が進められていくわけですが、後世の人々に誇れるような開発と環境保全が行えるよう、考えてみましょう。

ともすると日々の忙しい暮しの中で一瞬は気になってしまふことが多い私たちですが、自分の子孫のことも考えて必ず投票に出かけましょう。

それと、候補者からお金をもらったり、お金を求めたりすることはやめましょう。

クリーンな選挙を期待します。

去る七月二十四日、竜丘地区防火防犯委員会と、消防犯婦人部が主催し、青少年健全育成会、少年補導委員会後援の、「防犯講演会」が、竜丘小学校体育館において開催されました。

映像がつづられていました。阪神大震災は様々なメデイアから報道がなされていましたが、大都市を襲った震災から復興するのがいかに困難か、都市防災の観点から現状がいかにもろいかな感させられました。

決して他人事
だけではすま
ない話しに、
驚きとともに
真剣に考えさ
れられました。
暴走族に入
っている少女

非行のない地域づくりを
「竜丘防犯講演会」



ぼくたちも気をつけます。幼年消防クラブ

ヤフ蚊

